

PENDIM

Bersama Danden Zibang 5/1 Padang, Dandim 0309/Solok Koordinasi Pelaksanaan TMMD Ke-118

JIS Sumbar - SOLOK.PENDIM.ID

Jul 26, 2023 - 22:25



SOLOK - Dandim 0309/Solok Letkol Inf Aji Satrio,SE,M.Si, bersama Danden Zibang 5/1 Padang Letkol Czi Theodurus Sambua,ST, melaksanakan koordinasi ulang terkait pelaksanaan TMMD Ke 118 tahun 2023, bertempat di Kantor Nagari Tanjung Alai, Kecamatan X Koto Singkarak, Kabupaten Solok, Sumatera Barat, Selasa, 25 Juli 2023.

Sesuai rencana, kegiatan TMMD (TNI Manunggal Membangun Desa) di wilayah Kodim 0309/Solok tahun ini akan dipusatkan di Nagari Tanjung Alai, yang akan dimulai pada Agustus mendatang dengan dibantu oleh Datasemen Zeni Bangunan (Den Zibang) 5/1 Padang.

Disampaikan Dandim 0309/Solok Letkol Inf Aji Satrio, sebelum pelaksanaan kegiatan TMMD ke 118 ini dimulai, agar semua perangkat yang terlibat dapat bekerjasama dengan baik bersama Kodim untuk benar-benar memeriksa target sasaran dan anggaran yang akan digunakan.

"Terlebih khusus pada pembangunan 2 unit Rumah Tidak Layak Huni (RTLH), benar-benar memperhatikan warga yang layak untuk dibantu. Ekonominya memang sulit dan merespon baik atas bantuan pembangunan rumah tersebut," sebut Dandim.

Ditambahkan Dandim Solok Letkol Aji, pada pelaksanaannya nanti, tidak hanya TNI saja melainkan seluruh warga Nagari Tanjung Alai diharapkan dapat terlibat aktif dan berpartisipasi, sehingga pengerjaan pada target sasaran bisa selesai dengan maksimal dan tepat waktu.

Letkol Aji Satrio menjelaskan bahwa anggaran dalam TMMD ini bernilai Rp 681.000.000 (Enam Ratus Delapan Puluh Satu Juta Rupiah).

"Semoga anggaran ini dapat digunakan sesuai rencana, selesai tepat waktu, serta memberikan manfaat sebesar-besarnya bagi masyarakat," ungkap Dandim

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Pasiter Dim 0309/Solok Kapten Inf P.Simanjorang beserta anggota Staf Ter Dim 0309/Solok, Danramil 06/Singkarak Lettu Inf Frans Damanik, Kepala Dinas Pemberdayaan Nagari dan Masyarakat (DPMN) Kabupaten Solok diwakili Kabid DPMN Yurista Handayani, perwakilan Dinas Pertanian Kab. Solok Doni Arifianto, Dinas PRKPP Kab. Solok Miftahul Fajri, Wali Nagari Tanjung Alai diwakili Sekna Tj. Alai Diki Zulkarnaen, Ketua KAN Nagari Tanjung Alai Novian Kamal Dt Indo Marajo.